

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15/05/2024

Première édition de la Fête des jeunes ce vendredi à Forest

La Place Saint-Denis sera en fête ce vendredi après-midi pour la première édition d'un événement entièrement dédié à la jeunesse forestoise! Programmé sur la place Saint-Denis, l'événement qui se veut festif, musical et informatif, promet des dizaines d'animations pour les 13 ans et plus, de 15h00 à 20h00, terminant en apothéose par un concert de rap, entièrement gratuit.

L'objectif de créer une telle « Fête des jeunes » ? Proposer un moment de célébration à la jeunesse forestoise tout en lui apportant de l'information sur divers sujets sociétaux fondamentaux pour leur avenir.



Une quinzaine d'associations seront présentes, parmi lesquelles le Bureau International de la Jeunesse qui aide les jeunes à mener leurs projets de volontariat, d'échange, ou de stage à l'international; Bruxelles Formation qui propose des formations à destination des chercheur.se.s d'emploi bruxellois.es, le Centre Europe Direct qui informera sur les élections européennes du 9 juin (dont le vote est désormais obligatoire dès 16 ans), Psybru qui œuvre pour la santé mentale des jeunes, JEEPBxI (« Jeunes, Ecole, Emploi... tout un Programme ») qui offre des ateliers de formation pour se préparer au monde du travail (création de CV, exercices oraux de présentation, etc.), Dynamo qui propose des activités variées en rue autour du jeu, *Touche pas à ma pote* qui lutte contre le harcèlement sexiste en rue, ou encore *Infor jeunes* et *Atout* projet. Chaque association aura son stand et proposera une animation. Des organisations forestoises seront également présentes, avec la *Maison des jeunes de Forest*, le *Brass*, le *Club de* Rugby, le Service Prévention, les Ateliers du Geste qui valorisent le travail manuel et l'artisanat, ainsi que Propaganza qui travaille sur le développement du streetart et du graffiti.

Le service Jeunesse de Forest prévoit également trois *activités ludiques* pour les jeunes, dont un parcours d'obstacles gonflable de 20 mètres, un panna foot, un taureau mécanique de style rodéo, ainsi que des boissons et des snacks. La journée se terminera en beauté avec un *concert de rap des jeunes de la Commune*, prévu de 19h à 20h!

« L'organisation de ce 'salon d'infos' vise à renseigner les jeunes sur les opportunités qui s'offrent à eux grâce à la présence d'organisations - dont ils n'ont peut-être pas connaissance -, et les encourager à devenir des citoyens responsables et autonomes, et pourquoi pas les inciter à explorer de nouveaux horizons. L'idée principale est de fournir à cette tranche 13-25 ans un environnement propice à son épanouissement et son intégration sociale ; que chaque jeune se sente bien dans la société, à sa place. Et puis le côté festif est toujours plus attrayant et convivial ; à Forest on aime ça ! », se réjouit l'échevine de la Jeunesse Alitia Angeli (Ecolo/Groen), à l'initiative de cette première Fête des jeunes à Forest.

Vous souhaitez davantage d'informations ou désirez une interview ?

Caroline Corbiau, attachée de communication au cabinet de la Bourgmestre 0490/52.49.48 – ccorbiau@forest.brussels